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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Компьютерное моделирование тепловых режимов сухого трансформатора с литой изоляцией в переходных процессах». Данная работа посвящена вопросу влияния аварийных режимов на тепловое поле трансформатора с литой изоляцией. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ существующей проблемы повреждаемости сухих трансформаторов с литой изоляцией. 2. Создание компьютерной модели силового трансформатора. 3. Верификация полученной модели силового трансформатора. 4. Исследование влияния аварийных режимов на изоляцию трансформатора. В результате проделанной работы были проанализированы возможные режимы работы трансформатора с литой изоляцией с помощью разработанной компьютерной модели, а также исследовано их влияние на температуру нагрева его частей.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Computer simulation of the thermal conditions of a dry transformer with cast insulation in transients». This work is devoted to the influence of emergency modes on the thermal field of a transformer with cast insulation. Tasks that were solved during the research: 1. Analysis of the existing problem of damage to dry transformers with cast insulation. 2. Creating a computer model of a power transformer. 3. Verification of the received model of the power transformer. 4. Investigation of the influence of emergency modes on transformer insulation. As a result of the work done, the possible operating modes of the transformer with cast insulation were analyzed using the developed computer model, as well as their influence on the temperature of its parts was studied.
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